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acontecimiento deportivo que significaba ese encuentro de
fútbol y además con otras circunstancias que allí se dijeron
y se produjeron, ha generado una amplísimo rechazo de la
mayoría de los españoles y estoy convencido que de la tota-
lidad de los valencianos.

No se puede utilizar un evento deportivo retransmitido a
toda España para lanzar proclamas inconstitucionales y que
atentan directamente al sentimiento de los valencianos. No
podemos permitirlo. Por eso ha habido una clarísima posi-
ción del Gobierno de la Generalitat, del Partido Popular, del
Grupo Parlamentario Popular, de otros representantes polí-
ticos, de representantes sociales de la Comunidad
Valenciana, de interlocutores de toda España en contra
directamente del hecho en sí, el del sábado por la noche,
gravísimo y atentatorio a nuestra Constitución y a nuestros
sentimientos, y una posición general que coincide con la
proposición no de ley del Grupo Parlamentario Popular y
con el proyecto de ley que, anuncio, el Gobierno de la
Generalitat enviará también a esta cámara, para que se tra-
mite como tal, para que se produzca la proposición de ley de
las Cortes Valencianas al Congreso de los Diputados para
que se modifique la ley que corresponda e impida la ley
cualquier acto o acontecimiento como el que ocurrió el
sábado por la noche en el Camp Nou en contra de la
Constitución y en contra de nuestros sentimientos.

Eso, en cuanto a las cuestiones generales. Creo que no
debemos permitirlo, no podemos mezclar la política con el
deporte, no podemos utilizar las retransmisiones deportivas
en directo para lanzar proclamas que, además, atentan a
nuestros sentimientos o a nuestra Constitución. Pero, sobre
todo, nosotros tenemos la enorme responsabilidad de no
dejar pasar este hecho como algo más intrascendente. No
podemos dejarlo en una mera crítica, no podemos hacer una
reflexión y que luego no tenga una consecuencia evidente y
contundente.

Porque el hecho en sí es muy grave, gravísimo, y des-
graciadamente, a lo largo de los años, muchas veces se han
visto acontecimientos de estas características como cuestio-
nes pasajeras, coyunturales, menores, o investidas de una
suerte de apuestas de reflexiones de tipo cultural sin tras-
cendencia política. Por eso es tan importante que esta cáma-
ra, las Cortes Valencianas, el parlamento autonómico valen-
ciano sea la que promueva políticamente cualquier opción
que impida que esto vuelva a suceder en cualquier rincón de
España. No puede ser, no podemos dejarlo pasar.

Se nos exige, como representantes políticos de los
valencianos, se nos exige como defensores de la legalidad
vigente, se nos exige como defensores de nuestros senti-
mientos, nuestra tradición y nuestra identidad como pueblo.
De esa exigencia, este debate; y de este debate, resoluciones
y propuestas concretas. Porque este pueblo sabe perfecta-
mente que nuestra Constitución y que las leyes están, entre
otras cosas, para defender nuestros intereses, nuestra singu-
laridad y nuestra identidad.

Si dejásemos pasar este hecho como una cuestión mera-
mente coyuntural, parecería que la ley no defiende nuestra
identidad, no defiende nuestra singularidad, ¡no defiende
nuestro hecho diferencial!, y eso no podemos permitirlo,
porque no puede haber nadie en la Comunidad Valenciana
ni en España que pueda llegar a pensar que la ley algunos se
la saltan a la torera y no pasa absolutamente nada.

De ahí la responsabilidad de esta cámara, precisamente,
cuando ha habido un hecho concreto y cierto masivamente
conocido y la actuación ha de ser clara y contundente por
parte de quienes representamos los sentimientos y política-
mente también al pueblo valenciano. De ahí esa proposición

no de ley y de ahí también el proyecto de ley que el
Gobierno de la Generalitat enviará a esta cámara.

No puede ser, no podemos permitirlo, no tiene sentido
alguno que ocurran estas cosas, no puede ser, esa entelequia
es una entelequia que atenta directamente a la ley y a nues-
tros sentimientos, y esa entelequia llamada Països Catalans
es una entelequia que, cuando se utiliza de la forma que se
hace en el lugar que se hace, atenta a la ley y a nuestros sen-
timientos. (Aplaudiments)

Y la ley y nuestros sentimientos tienen muchos lugares
donde se defienden. Uno de ellos y de manera prioritaria y
esencial, en esta cámara, en este parlamento. Ustedes repre-
sentantes como yo de los intereses políticos del pueblo
valenciano. Que nunca vuelva a ocurrir algo tan lamentable
como lo que ocurrió el sábado por la noche. Eso es lo que
tiene que concitar la unanimidad de todos los representantes
políticos de la Comunidad Valenciana: que nunca jamás
nadie pueda poner en tela de juicio quiénes somos y qué es
lo que queremos seguir siendo.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor president.
Per a formular la segona pregunta, té la paraula l’il·lus-

tre síndic senyor Pla del Grup Parlamentari Socialista.
Senyor Pla, té vosté la paraula.

El senyor Pla i Durà:

Gracias.
Senyor president, a quantes vivendes de protecció ofi-

cial ha donat qualificació provisional l’Institut Valencià de
Vivenda i quantes d’elles han estat acabades i lliurades als
ciutadans en el que va de legislatura?

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor Pla.
Té la paraula, senyor president.

El senyor president del Consell:

Gracias, señor presidente.
Sin ninguna apuesta por la expropiación, tal y como

estamos escuchando del gobierno socialista en relación a las
viviendas de los españoles, decirles, en estos momentos,
85.000 familias de la Comunidad Valenciana tienen ya auto-
rizada su capacidad, a petición de estas familias, para la
adquisición de una vivienda cierta que en estos momentos o
está construida o se está construyendo (veus) en la
Comunidad Valenciana. 22.197 familias ya han entrado en
sus viviendas, construidas o rehabilitadas en nuestra comu-
nidad, y 8.000 viviendas son las que de una u otra forma de
manera directa está ejecutándose desde el Ivvsa.

Por lo tanto, 85.000 personas físicas de nuestra comuni-
dad que han solicitado una ayuda para adquirir una vivien-
da ya tienen concedida esa ayuda, sobre viviendas ya cons-
truidas o viviendas ciertas construyéndose en estos momen-
tos. Un registro público de petición cierta mediante la pre-
sentación del DNI y la declaración de renta correspondien-
te que ha tenido el correlato de la autorización, para esa
petición, por parte de la administración autonómica. Nunca
tantas familias en esta comunidad habían tenido la posibili-
dad de una ayuda económica de estas características para la
adquisición de una vivienda protegida.
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El senyor president:

Les recuerdo a los diputados intervinientes, síndics y
president, que el tiempo son cinco minutos, por favor.
(Veus)

Señor Puig, por favor...

El senyor Pla i Durà:

Gràcies, senyor president.
Senyor Camps, com és habitual vosté no contesta al que

li he preguntat. (Veus) Jo li he fet una pregunta en concret i
vosté ha contestat una cosa distinta, a més, sabent que és
mentira, perquè els visats... Li ho vaig dir en el debat de
l’estat de la comunitat: els visats en el col·lege d’arquitec-
tes, que és el que val, demostren que eixes xifres que vosté
ha donat són mentira. Punt 1.

En segon lloc, li he preguntat l’Ivvsa, i vosté ha dit que
8.000 ne té en marxa. No, jo li he preguntat quantes ne té
qualificades i quantes n’ha entregat, i vosté no ha contestat.
Sap per què no ha contestat?, sap per què? Perquè només ne
té 900, senyor Camps. (Veus) 900 vivendes porta l’Ivvsa en
estos moments entregades als ciutadans valencians, a
aquells que ho necessiten.

Perquè, mire, n’hi ha molta gent que necessita eixa
vivenda i n’hi ha molta gent que necessita preus assequi-
bles, i per això es va crear l’Ivvsa. L’Ivvsa és una institució,
en este cas un institut, que pertany a la Conselleria de
Territori i Habitatge, que té com a missió fonamental garan-
tir una vivenda digna a preus assequibles a aquells que
menys poder adquisitiu tenen, i vosté, a eixes persones, a
dia de hui l’única resposta, a part de la publicitat, la propa-
ganda i, com hui ha tornat a fer, la mentira, només ha garan-
tit 900 vivendes, encara que s’hi obstine: 900. (Remors)

El pes de la nostra comunitat en construcció de vivenda
protegida en relació a Espanya ha disminuït reduint-se a la
mitat que fa cinc anys. És a dir, s’ha reduït el pes en un 42%
respecte al conjunt d’Espanya. Hui es produïxen el doble de
vivendes a la nostra comunitat, tot el món ho sap, el nombre
de vivendes s’ha doblat, però, no obstant això, es produïx la
mitat de vivenda protegida. Li ho repetixc, senyor Camps,
la mitat de vivenda protegida que es va construir ara fa cinc
anys, que es construïen fa cinc anys.

Hui, esta comunitat, només una de cada deu vivendes
que es produïxen, que es fan, és per a vivenda protegida o
per a VPO, per a ciutadans que menys possibilitats tenen.
En definitiva, són els resultats de la seua política, senyor
Camps.

Mire, l’escassa activitats de l’Ivvsa, que forma part d’ei-
xa política que presidix i que dirigix el senyor Blasco,
només es mereix una cosa, tancar-lo... Tancar-lo! Què està
fent l’Ivvsa en estos moments? 900 vivendes en dos anys?
Però, com?, hui per hui no complix la seua funció, senyor
Camps. I, el més greu: mentres el seu conseller demana als
ajuntaments que posen sòl protegit, que reserven sòl per a
vivenda el que fa l’Ivvsa es vendre el sòl que té perquè es
fagen vivendes lliures! Vosté creu que això és una política
d’ajuda a la vivenda protegida? I més li ho dic clarament...,
no?, perquè ara eixirà vosté diguent que els ajuntaments
socialistes, que els convenis firmats... Fum, tot, especialitat
del senyor Blasco: fum tot!

I vaig a dir-li unes dades que ho demostren: en el que
portem de legislatura, és a dir, des que vosté governa,
només tres municipis socialistes de grandària mitjana, Elx,
Torrent i Onda, ells a soles han iniciat i tenen eixa qualifi-
cació i han entregat més vivendes de protecció oficial als

seus ciutadans que l’Ivvsa. En concret, 985 vivendes. Tres
ajuntaments.

Per tant, vosté té un problema o pitjor per als valencians
que volen accedir a una vivenda en condicions i a preus
assequibles: el problema és vosté. El problema és vosté!,
perquè continua amb l’engany permanent, estem com en
altres temes, intentar donar aparença de veritat a una menti-
ra. Vosté, per a resoldre el tema i el problema, encomana la
seua gestió a un especialista en la manipulació, l’engany i la
mentira. Altres ho feren en el passat, li ho dic, altres ho
feren en el passat, i no em referixc als del meu partit, que ja
saben vostés com va acabar el senyor Blasco en el meu par-
tit, no? (Veus) No ho sap, no? Ho sap, i, si no, li ho conte.

Però, en tot cas, a altres, em referixc als del seu partit
que estan penedits. Mire, el senyor Blasco va tindre una res-
ponsabilitat anterior en un govern del PP, Benestar Social...

El senyor president:

Señor Pla, aténgase al tema. (Veus)

El senyor Pla i Durà:

El tema es intentar demostrar, señor presidente, que hay
una misma forma de actuar en un sentido o en otro.

El señor Blasco fue el responsable de Bienestar Social y
inventó una fórmula mágica para tener 9.000 plazas de resi-
dencia. Se marchó con 3.400 y han tenido que cambiar el
modelo.

Perquè eixe model només va suposar un cúmul de trans-
ferències, de traspassos, de compravenda de concessions, de
negoci al voltant d’això, i no compliren l’objectiu de tindre
les places de residència. És el mateix que està passant en la
vivenda, exactament el mateix. L’única diferència és que
este tema és molt més important.

Mire, vosté no ha tingut la valentia política de fer front
a una situació cada més insostenible, sabent com sap que les
coses no van bé i que tot és, una vegada més, un gran mun-
tatge. No sols no remodela i cessa el seu conseller, sinó que
al final fa igual que en altres casos que van acompanyant-lo
fins al final de la seua vida política. Segur! Li dóna suport,
l’alimenta, alimenta la mentira, la utilització de les institu-
cions públiques per a confrontar particulars amb institu-
cions, la pressió als grups empresarials, l’alentiment dels
expedients... Vosté ho consentix tot.

I, mire, en dos anys el balanç, encara que s’hi opose,
encara que diga el vullga, 900 vivendes protegides, eixe és
el balanç. Vosté és el problema, senyor Camps. Li ho dic,
perquè els valencians tinguen una vivenda digna assequible,
vosté és el problema. Perquè vosté  no pot explicar què és el
que li impedix canviar de responsable al senyor Blasco, res-
ponsable del desastre urbanístic i del desastre en la promo-
ció de vivendes de VPO. Per tant, de mal en pitjor: un con-
seller que va a les seues tramoies, i un president que és inca-
paç i no té la valentia política de cessar-lo. I no sols això:
consentix, tolera i empara eixe tipus d’actituds i de formes
d’actuar.

Gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias, señor Pla.
Les sigo diciendo lo mismo, yo no tengo ningún incon-

veniente, el reglamento lo tienen ustedes en sus manos, si
quieren más de cinco minutos, aprueben seis o siete, u ocho,
pero, por favor, (veus) colaboren... –señor Such, por favor–,
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pero colaboren con este presidente en que si hay una norma
de cinco minutos, procuremos ceñirnos a los cinco minutos.
Todos. Todos. Muchas gracias, señor Pla.

Por favor, señor president.

El senyor president del Consell:

Gracias, señor presidente.
Señorías.
Señor Pla.
Yo creo que hemos asistido posiblemente a la peor inter-

vención suya en dos años y medio. (Remors) La peor. Un
momento, un momento. Y es difícil, es difícil (el senyor pre-
sident colpeja amb la maceta) Pero ha sido la peor, además,
hablando de algo tan importante como son las viviendas de
protección oficial, la vivienda asequible.

Mire, la cifra que usted ha dado, la de las novecientas
viviendas, son las viviendas que dio el Ivvsa en los tres últi-
mos años de los gobiernos socialistas. Le han dado el dato
de los tres últimos años, novecientas, exactamente la misma
cifra. Se ha equivocado su asesor y le ha dado un papel ya
vetusto, un papel del pasado. (Remors) Yo, mire, señor Pla
(el senyor president colpeja amb la maceta) la verdad es
que he venido a contestar a esta pregunta con los…

El senyor president:

Señores...

El senyor president del Consell:

…con los titulares de prensa de hoy…

El senyor president:

...Que esto no es un patio…

El senyor president del Consell:

…es de lo más paradójico. Fíjese, hoy, hoy usted, eh?,
fíjese los titulares que usted ha arrancado en la prensa,
hablando de algo tan importante como son las viviendas, tan
importante, de protección oficial: “Pla se desdice y avala las
empresas mixtas tras hablar con las firmas que apoyaron a
Blasco”. Se desdice de todo aquello que usted decía de ile-
galidades, de oscurantismo. Se desdice porque a la cara, a la
cara no se atreve usted a decir las cosas que no dice a la
cara. Y eso está muy mal, señor Pla.

Está muy mal que aquí diga una cosa y cuando se encuen-
tra con los actores que tienen cara y ojos, nombre y apellidos,
usted a la cara no puede aguantar todo aquello que usted dice
aquí. (Aplaudiments) Y eso está muy mal para un político,
señor Pla. A la cara usted no puede aguantar los argumentos
que usted utiliza de vez en cuando desde esta tribuna.

Y nosotros tenemos este parapeto, pero también el de la
calle. Y lo que decimos aquí, tenemos que saber decirlo aquí
y fuera de aquí, señor Pla. (Remors) “Los promotores
reprenden a Pla por acusarles de ilegalidades”. (Remors)
“Alcaldes del Pspv contradicen a Pla al no reservar suelo
para VPO”. (Remors) Esta es, esta es su política (el senyor
president colpeja amb la maceta) de urbanismo.

Mire, más viviendas (Remors) más viviendas…

El senyor president:

Señores diputados...

El senyor president del Consell:

…que nunca se han promovido…

El senyor president:

…Eso no ocurre nada más que cuando está hablando el
presidente y ustedes interrumpen. (Remors) No ocurre
nunca en este parlamento, ¡por favor! Pero esto, ¿qué es?

El senyor president del Consell:

Gracias, señor presidente…

El senyor president:

…¿Es un parlamento, es un patio, es un…?

El senyor president del Consell:

Posiblemente porque el portavoz…

El senyor president:

…Por favor, ¡esténse tranquilos!

El senyor president del Consell:

…el portavoz de los socialistas necesita mucha gente
jaleándole alrededor para que se crea lo que está diciendo.

Mire,…

El senyor president:

Por favor…

El senyor president del Consell:

...la comparativa con otras comunidades autónomas
gobernadas por el Partido Socialista. Dos veces y media
más por habitante que Andalucía y Castilla-La Mancha en
viviendas de protección oficial. Un 50% más que en
Aragón. Un 25% más que en Cataluña. Las tres o las cuatro
comunidades autónomas gobernadas por el Partido
Socialista.

Mire, vuelvo a repetirlo, porque los datos son contunden-
tes, son contundentes. Y yo creo que incluso para los socia-
listas tiene que ser algo grato, grato, saber la cantidad de
familias valencianas que en estos momentos, gracias al
gobierno del Partido Popular, gracias a la Conselleria de
Territorio y Vivienda, gracias a la buena gestión del conseller
Blasco, tienen la posibilidad de acceder a una vivienda de
estas características: 85.000 personas que han solicitado un
tipo de ayuda para acceder a una vivienda de protección ofi-
cial o de precio tasado o de precio accesible tienen en estos
momentos concedida ayuda de la Generalitat Valenciana.

Y para que se entienda bien, les voy a explicar. Hay tres
tipos de ayudas: una, económica, a la compra de la vivien-
da. Otra, subvencionando la hipoteca. Y una tercera, que es
adquisición total por parte de la administración autonómica,
a aquellas familias que no tienen posibilidad ni de pagando
una entrada pagar la vivienda, o de pagar una hipoteca a
precio subvencionado. Por lo tanto, tres tipos de ayudas. Y
es que esto de la vivienda es tan importante que me gustaría
que lo supiesen, para cuando hablen, tengan datos lo sufi-
cientemente sólidos como para hacer sus argumentos.
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Y tres tipos de promoción, las que hace el Ivvsa directa-
mente, las empresas mixtas, que usted ya delante de estos
señores ya no pudo decir lo que aquí dice, y en tercer lugar,
la promoción privada que luego hacen vivienda de protec-
ción oficial, y nosotros con la ayuda correspondiente hacen
que las familias puedan acceder a las mismas. Tres tipos de
ayudas, tres tipos de promoción en la construcción de las
viviendas.

Dos tipos de vivienda, las nuevas que hemos previsto
65.000, y las rehabilitadas que hemos previsto 35.000,
85.000. Un dato espectacular que supera incluso las previ-
siones más optimistas respecto de la vivienda que teníamos
prevista para esta legislatura. Y en estos momentos 22.197
familias ya están viviendo en esas viviendas. Y hasta 85.000
lo harán en esta legislatura. Porque tienen ayuda concedida,
cierta, para vivienda ejecutándose. Cierta, y esta es la reali-
dad contundente de los hechos. Novecientas viviendas son
los datos de los tres últimos años del Ivvsa socialista. El
Ivvsa popular está, como siempre, al servicio de los ciuda-
danos.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor president.
(Remors) Sí que digo lo del tiempo, señor Puig. Pero el

problema es que si uno gasta un minuto o dos más, al otro
le tienes que dejar un minuto más. (Remors) Per a tots, per
a tots, senyor Such.

Estamos esta mañana un poco revolucionados. No sé si
son los temas o los espíritus. Pero algo revolucionados esta-
mos. Vamos a seguir para adelante, si ustedes así lo desean.
(Remors)

Correspon la pregunta formulada per l’il·lustríssim sen-
yor síndic del Grup Parlamentari Entesa. El senyor Ribó té
la paraula.

El senyor Ribó i Canut:

Senyor president.
La setmana passada vosté no va voler manifestar-se

sobre el pla Rabassa per no condicionar l’opinió dels tèc-
nics d’urbanisme. Ho recordarà. Mire vosté, al nostre
grup ens agradaria que tinguera la mateixa sensibilitat
amb els funcionaris de Justícia, concretament amb els
jutges. Perquè, senyor Camps, no creu que condiciona els
jutges fent-se fotos amb alcaldes com el de Torrevieja,
ahir, dos dies abans d’obrir-se el procediment judicial
contra ell? No creu que actuacions d’aquests tipus, com
permetre recollir premis el 9 d’octubre, o anar a sopar
amb un altre encausat com el senyor Fabra, poden condi-
cionar els jutges? No creu, senyor Camps, que té sensibi-
litats molt diferenciades, per dir-ho d’una manera al seu
entendre?

A nosaltres ens preocupa, eh? Com ens preocupa que,
una vegada començat el curs, ens valore com està la situa-
ció de l’ensenyament no universitari, que és motiu d’esta
pregunta i que voldríem que ens responguera, una vegada
passat un mes que férem el balanç que fem tots els anys
sobre l’ensenyament.

Gràcies.

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor Ribó.
Senyor president, té la paraula.

El senyor president del Consell:

Gràcies, president.
Ja veig, senyor Ribó, el que li interessa a vosté l’educa-

ció: gens, absolutament gens. En qualsevol cas, ho vaig dir
la setmana passada. Haurà de dir algun dia quantes costes ha
hagut vosté de pagar per imputacions falses respecte de per-
sones en càrrecs públics, perquè és una quantitat prou
important.

Mire, ensenyança pública no universitària en estos
moments, al començament del curs educatiu d’enguany:
més alumnes matriculats que mai; menor ràtio de profes-
sors per alumne que mai; menor ràtio alumne-unitat que
mai; millor atenció educativa en zones rurals que mai; més
i millor formació professional en centres públics; més
ensenyança en valencià; més ordinadors; més plantilla de
professorat; millor atenció a la diversitat de l’alumnat;
millor atenció a la immigració; (remors) més educació
compensatòria; més i millors centres educatius, i menys
aules prefabricades.

Son titulars d’una realitat incontestable, senyor Ribó.
Mosatros hem fet moltíssim, jo ho dic moltes vegades ací,
des d’esta trona, per l’educació pública i de qualitat. Més
que ningú ha fet en la història de la Comunitat Valenciana.
El Partit Popular, en els anys que porta governant des de
l’any 95, ha fet més que ningú al servici de l’educació públi-
ca i de qualitat.

Què ha fet Esquerra Unida al llarg dels anys per l’edu-
cació pública? Quina és la proposta d’educació pública i de
qualitat d’Esquerra Unida? Quina és la proposta en relació
a oportunitats i a millorament de l’excel·lència de l’educa-
ció pública? Ningú ho sap. Ningú. Excepció feta de fer sem-
pre de l’educació pública un camp de batalla, un element de
crispació i un element de tensió.

Per al Partit Popular l’educació pública i de qualitat, és
l’esperança de l’oportunitat d’igualtat de drets de tots els
valencians. Per a Esquerra Unida és un camp de batalla, de
tensió i de crispació. Eixa és la diferència. El nostre model:
més, més i més cada any. El seu: tensió i crispació. Esta és
la diferència entre el Partit Popular que pot donar dades i
Esquerra Unida que no té cap dada. Quin és el seu model
d’educació pública, senyor Ribó? (Aplaudiments)

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor president.
Senyor Ribó, té la paraula.

El senyor Ribó i Canut:

Senyor president.
Mire vosté, a l’alcalde de Torrevella sí que li hem pre-

sentat una denúncia nosaltres, però al senyor Fabra no, d’ei-
xe no me carregue les culpes. I, senyor president de les
Corts, si m’autoritza vosté quan acabe el temps, jo estic dis-
posat, si em deixa temps, a explicar-li el nostre model d’en-
senyament. L’única cosa que necessite és temps, eh? Si el
senyor president m’ho permet, jo estic encantant. No tinc
cap problema.

Pero mire, jo li vull parlar…

El senyor president:

Señor Ribó, tengo el tiempo parado. Permita que este
presidente no se exceda de lo que debe. Y por otra parte,
usted esquematice y exponga lo que estime oportuno.
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